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Riccia-Fortore

RICCIA. Restyling 
all’edificio comu-

nale che ospita il centro 
anziani di via Roma a Ric-
cia. La giunta guidata dal 
sindaco Micaela Fanelli, 
ha approvato la proget-
tazione preliminare per 
“l’Intervento di ristrut-
turazione e adeguamen-
to agli standard igienici 
sanitari e di sicurezza 
alla struttura comunale 
adibita a centro aggrega-
tivo per anziani” redatto 
dall’ufficio tecnico comu-
nale. La spesa prevista 
dal progetto è di 150 mila 
euro. 

L’amministrazione co-
munale intende usufruire 
dell’avviso pubblico per 
la presentazione della do-
mande di finanziamento 
di progetti per l’adegua-
mento delle strutture re-
sidenziali, centri sociali 
ed aggregativi per anzia-
ni, alle vigenti disposi-
zioni in tema di sicurezza 
e igiene del lavoro e alle 
norme per l’abbattimento 
delle barriere architetto-
niche, approvato con de-
liberazione della Giunta 
Regionale n° 591 del 4 
agosto 2011 e pubblica-
to sul Bollettino ufficiale 
della regione Molise n° 
23 del primo settembre 
2011. 

L’immobile comunale 

Restyling 
al Centro anziani 
di via Roma

RICCIA

JELSI

Una veduta del centro 
di Jelsi

Festa del mais,
grande successo
per l’iniziativa

JELSI. Grande successo di pubblico per la terza edizione della “Festa del Mais” 
organizzata dall’associazione socio-culturale “Meridiana”. Sono stati allestiti 

per l’occasione in Piazza Umberto I stand gastronomici al coperto e riscaldati dove, 
accompagnati da uno spettacolo musicale e di intrattenimento, sono stati serviti pro-
dotti a base di mais. Non è mancata la squisita la pizza di farina di granoni cotta nel 
forno a legna da assaggiare con le minestre di campo e accompagnata con i “cicoli” di 
maiale fritti e peperoni sott’aceto. Nel ricco menù  c’era spazio anche le pannocchie 
bollite e dolci a base di mais, il tutto accompagnato da un buon vino locale e birra 
della migliore qualità. Infine, dopo la mezzanotte, la grande polentata con il ragù. 

L̓ ingresso del centro anziani di via Roma a Riccia

L’immobile comunale sarà ristrutturato
con una spesa totale di 150mila euro

di via Roma necessita di 
interventi di manutenzio-
ne ordinaria e straordina-
ria per l’adeguamento alle 
norme in tema di sicurez-
za e igiene del lavoro e 
alle norme per l’abbatti-
mento delle barriere ar-
chitettoniche.

La struttura, forte-

mente voluta dalla popo-
lazione anziana, è stata 
inaugurata il 28 dicembre 
2002,  quando alla guida 
dell’ente di via Zaburri 
c’era il sindaco Enrico Fa-
nelli.

Donato Fanelli, scom-
parso di recente, è stato il 
primo presidente dell’as-

sociazione e, attualmen-
te, Gabriele Lalla guida il 
circolo che conta un nu-
mero sempre crescente di 
anziani. 

Gli “anta” riccesi fre-
quentano assiduamente 
la sede sia al mattino che 
nel pomeriggio, in inver-
no e in estate. La strut-
tura comunale, situata al 
centro del paese, è acco-
gliente e dotata di tutti i 
comfort.  

All’interno gli associa-
ti organizzano tornei di 
carte, leggono i giornali, 
guardano la televisione. 

Nei periodi dell’anno 
favorevoli, vengono orga-
nizzate i viaggi di svago 
nelle regioni limitrofe; 
vengono predisposti pel-
legrinaggi ai santuari del-
la fede. 

Il numero degli anziani 
in paese è in piena cresci-
ta, come negli altri centri 

molisani, e, di conseguen-
za, l’amministrazione ha 
deciso di valorizzare e 
potenziare la struttura.

                       M Finella

PIETRACATELLA. 
Approvato il pro-

getto esecutivo per gli 
“Interventi selvicolturali 
finalizzati al migliora-
mento strutturale e fun-
zionale dei soprassuoli 
forestali che si trovano 
in località Pescarello in 
agro di Pietracatella”, re-
datto dal dottor Marco 
Maio nel quale è prevista 
una spesa complessiva di  
100.448,74 euro. 

Con determinazione 
del direttore generale - 
Autorità di Gestione del 
Piano di sviluppo rurale 
2007/2013 n. 579 del 
27 settembre 2010 è sta-
to approvato il bando di 
attuazione della Misura 
2.2.7  “sostegno agli in-
vestimenti non produtti-

PIETRACATELLA LʼAMMINISTRAZIONE PARTECIPA AL BANDO PER I TERRENI FORESTALI

Valorizzazione boschiva a Pescarello
Il progetto, 

redatto dal tecnico
professionista,

prevede l’intervento
di circa 100mila euro vi (terreni forestali) del 

P.S.R. 2007-2013. L’arti-
colo 3 del bando prevede 
fra i beneficiari del soste-
gno i Comuni.  Unici in-
terventi ammissibili a fi-
nanziamento sono quelli 
rientranti nella tipologia 
“a” e più specificatamen-
te sono: miglioramento 
strutturale e funzionale  
dei soprassuoli forestali 
esistenti; conservazione 
e miglioramento della 
biodiversità; potenzia-
mento della stabilità bio-
ecologica dei popolamen-
ti forestali con funzione 
protettive; protezione del 
suolo dall’erosione, mi-
glioramento della funzio-
ne di assorbimento della 
CO2 per il contrasto dei 
cambiamenti climatici.

Il bosco comunale Cer-
reto è dotato del Piano di 
Assestamento Forestale, 

così come prevede il regio 
decreto numero 3267 del 
1923; nell’ambito degli 
indirizzi di pianificazione 
sono previsti interventi 
migliorativi volti alla fru-
izione turistica ed ambie
ntale.L’amministrazione      
comunale        si obbliga 
ad assumere gli impegni a 
cui è subordinata la con-
cessione del contributo; 
assumerà l’impegno per 
la copertura finanzia-
ria della quota a proprio 
carico, mediante la con-
trazione di mutuo con la 
Cassa Depositi e Prestiti; 
gli investimenti previsti 
sono soggetti alla norma-
tiva vigente in materia di 
forestazione; l’ammini-

strazione comunale non 
potrà distogliere, dalla 
prevista destinazione, per 
un periodo di almeno die-
ci anni i beni strutturali, e 
di almeno cinque anni per 
le attrezzature e gli altri 
beni mobili.

L’inter burocratico 
della L’amministrazione 
comunale presenterà la 
domanda di partecipazio-
ne al bando di attuazione 
della Misura 2.2.7 – Linea 
A avente ad oggetto “So-
stegno agli investimento 
non produttivi (terreni 
forestali)” – Linea A”,  pro-
ponendo  la candidatu-
ra dell’intervento per l’ 
importo complessivo di 
100.448,74 euro.            mf

IL CONVEGNO ALLʼISTITUTO AGRARIO DI RICCIA

RICCIA. Oggi alle 10 il settimo appuntamento 
del ciclo di seminari e mostre che l’Università 

del Molise ha organizzato per la celebrazione del 150° 
anniversario dell’Unità d’Italia. Una serie di incontri 
che, per tutto il 2011, hanno visto toccare i principali 
centri della regione, con l’obiettivo di coinvolgere, si-
curamente studiosi e storici, ma in particolar modo il 
territorio, il mondo della scuola e i giovani cercando di 
radicare tra loro la cultura unitaria. Sede dell’incontro 
l’Istituto Professionale per l’Agricoltura e l’Ambiente di 
Riccia che ospiterà un seminario dedicato a “La pre-
senza delle donne nell’unificazione italiana”. 

Delle donne, ad eccezione di alcune figure eccezio-
nali, come quelle di Anita Garibaldi o di Teresa Gon-
falonieri, poco si parla nei libri di storia, eppure esse 
hanno contribuito in maniera importante e originale al 
processo di formazione del nuovo Stato unitario. 

La giornata di studi, che si aprirà con i saluti del 
dirigente scolastico, delle autorità locali, vedrà la par-
tecipazione del professor Giovanni Cannata, rettore 
dell’Università del Molise, mentre le relazioni a carat-
tere storico saranno tenute dalla professoressa Elisa 
Novi Chavarria delegata del Rettore per le Pari Oppor-
tunità e dai professori Rossano Pazzagli e Rosa Fanelli 
dell’Ateneo molisano. 

La giornalista Rita Frattolillo affronterà i temi 
dell’universo femminile nel periodo pre e post unitario 
mentre la profesoressa Elena Papagna, dell’Universi-
tà di Bari, tratterà la condizione giuridicosocialedelle 
donne tra il Settecento e l’Ottocento.

“Donne, Molise 
e Unità dʼItalia”


